

Leitbild

Unser Credo

Die Plus AG ist das gemeinsame Dienstleistungszentrum der Firmen für Arbeitsintegration mit den beiden Tochterbetrieben Dock Gruppe AG und Port34 AG und den dazugehörigen Partnerbetrieben. Die Plus AG gehört, neben der Delta34 AG der Stiftung für Arbeit.

Zusammen geben wir Menschen ohne Arbeit eine produktive Aufgabe und eine wirtschaftliche Perspektive durch ihre Wiedereingliederung in den Arbeitsmarkt. Wer im zweiten Arbeitsmarkt bleibt, soll für seine Leistung dieselbe Anerkennung und Wertschätzung erhalten wie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im ersten Arbeitsmarkt. Wir leisten damit einen Beitrag zum Recht auf Arbeit, das im UN-Sozialpakt verankert ist.

Was wir tun

Wir begleiten Menschen auf dem Weg in den ersten Arbeitsmarkt. Wir tun das, in dem wir ihnen eine geregelte Arbeit geben, ihnen zu zusätzlichen Qualifikationen verhelfen und sie bei der Stellensuche unterstützen.

Wir fördern in unseren sozialpädagogischen Wohnprogramm die Wohn-, Sozial -und Freizeitkompetenzen von Jugendlichen und jungen Erwachsenen. Ziel ihres Aufenthaltes soll, in Anlehnung an das Normalitätsprinzip, die Befähigung der der Bewohnenden sein, zukünftig eigenständig und angelehnt an den systemischen Alltag leben zu können.

Wir setzen uns aber auch dafür ein, dass die Leistung von Menschen, die im zweiten Arbeitsmarkt arbeiten, wirtschaftlich und gesellschaftlich anerkannt ist. Arbeit gibt ihnen einen realen Alltag, Struktur, soziale Teilhabe, Wertschätzung und einen Lohn.

Wir geben den Menschen im zweiten Arbeitsmarkt und ihrer Inklusion in der Arbeitswelt eine Stimme. Wir schlagen eine Brücke zur Wirtschaft. Die Schweiz braucht Unternehmen, die Menschen im zweiten Arbeitsmarkt Arbeit geben. Die Plus AG und ihre Partnerfirmen führen dazu eigene Betriebe oder sorgen für Angebote vor Ort.

Gemeinsam schaffen wir Arbeitsplätze für Menschen im zweiten Arbeitsmarkt. Wir entlasten den Sozialstaat und leisten einen wichtigen Beitrag zugunsten unserer Volkswirtschaft. Bei uns arbeiten Menschen aus den unterschiedlichsten Nationen, Kulturen und Sprachen gemeinsam an Projekten. Auch damit leisten wir einen Beitrag zu einer gesunden Gesellschaft.

Als Dienstleistungszentrum verantwortet die Plus AG das gemeinsame Integrationsmodell der Tochter - und Partnerfirmen und stellt diesen die klassischen Firmenprozesse wie Infrastruktur, Beschaffung, Finanzen, HR, Qualitätsmanagement, IT, Kommunikation etc. zur Verfügung. Dadurch werden Synergien genutzt, die Qualität gesteigert und Kosten gesenkt. Das kommt der Arbeitsintegration direkt zugute.

Wie wir es tun

Wir denken und handeln unternehmerisch, leistungsorientiert und ressourcenschonend. Unsere Mittel setzen wir gezielt, wirkungsvoll und kontrolliert ein.

Wir achten bei all unseren Prozessen auf eine effiziente und effektive Nutzung der nötigen Ressourcen. Wir setzen die nötigen Ressourcen in ein Verhältnis zur Wertschöpfung und der Wirkung in der Integration.

Dabei sind wir uns unserer gesellschaftlichen Verantwortung jederzeit bewusst.

Bei allem, was wir tun, geht es um Menschen. Achtung, Wertschätzung und gegenseitiges Vertrauen prägen unser Denken und Handeln. Unsere Ziele erreichen wir gemeinsam. Unsere Stärke ist die konstruktive und respektvolle Zusammenarbeit.

Dabei ist für uns ein integriertes und gelebtes SGA Managementsystem von zentraler Bedeutung. Wir sind uns dabei bewusst, dass es weitere Vorgaben bezüglich Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz geben kann. Auch an diese halten wir uns. Unsere Mitarbeiter müssen das System kennen und leben, eine kontinuierliche Verbesserung ist dabei wichtig.

Wir halten uns bei der Arbeit mit Jugendlichen und jungen Erwachsenen an den Bündler Standard.

Ein integriertes und gelebtes Managementsystem für Sicherheit und Gesundheit bei der Arbeit (SGA) ist für uns von zentraler Bedeutung. Wir wollen im Rahmen unseres Führungsverprechens sichere und gesundheitsgerechte Arbeitsplätze bereitstellen, arbeitsbedingte Verletzungen und Erkrankungen vermeiden und unsere SGA-Leistung fortlaufend verbessern. Dafür setzen wir Rahmenbedingungen fest und binden die Mitarbeitenden aktiv mit ein.

Der sorgfältige und gesetzteskonforme Umgang mit Personendaten ist für uns eine Selbstverständlichkeit und wir halten uns diesbezüglich an alle Vorgaben des Datenschutzes.

Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, unsere Kunden, Zuweiser, Partner und Lieferanten können sich auf uns verlassen. Wir streben ein langfristiges und partnerschaftliches Verhältnis mit unseren Partnern an, das geprägt ist von Transparenz, Fairness und Vertrauen.

Eigenverantwortliche und leistungsbereite Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ermöglichen unseren Erfolg. Sie leisten damit einen wichtigen gesellschaftspolitischen Beitrag zugunsten unserer Volkswirtschaft. Die persönliche Zufriedenheit und Gesundheit unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind uns wichtig. Deshalb schaffen wir eine entsprechende Kultur.